

Aachen

Schnell, spritzig, sauber

[06.09.2013] Die Fahrzeugflotte des Aachener Stadtbetriebs hat Neuzugang erhalten: Das Elektroauto Renault Twizy sorgt für Sauberkeit im Stadtverkehr.

Er zieht die Blicke auf sich, der Renault Twizy. Seit Kurzem steht das kleine Elektroauto im Dienst des Aachener Stadtbetriebs. „Er fährt sich wie ein Go Kart. Schnell, spritzig, mit Automatik, dazu sehr flexibel und ist natürlich ein Eyecatcher“, sagt Robert Säuberlich, Angestellter im Aachener Stadtbetrieb und einer der Fahrer des Renault. Aber das Auto ist mehr als ein Spielzeug: Am Heck ist es mit Mülltonne, Besen und sonstigen Hilfsmitteln ausgestattet, die für die Stadtreinigung wichtig sind. Wie die nordrhein-westfälische Stadt mitteilt, sammelt der Twizy täglich rund 1,5 Tonnen Müll ein. Dieter Bohn, Logistikleiter der Stadtreinigung im Aachener Stadtbetrieb: „Wenn Sie wissen, wie leicht die Straßenabfälle sind, ist das schon eine ganze Menge.“ Dem Twizy zur Seite steht der so genannte E-Worker, ebenfalls ein Elektrofahrzeug – allerdings mit einer kleinen Ladefläche, so dass auch größere Müllmengen abtransportiert werden können. Der Twizy soll vor allem dort zum Einsatz kommen, wo Mülleimer überquellen, sich Glasflaschen, Essensreste und Bierdosen quer über den Bürgersteig verteilen. Aufgrund seiner kompakten Bauweise komme der Twizy auch in die unzugänglichsten Ecken.

(ma)

Stichwörter: Elektromobilität, Aachen, Stadtreinigung